

Vendredi 15, nous étions un peu plus de 20 pour les vœux du président. Le cuisinier n'a malheureusement pas fait appel à tous ses talents, et nous avons partagé la salle avec d'autres convives que, j'espère, nous n'avons pas trop importunés. Le président a présenté ses vœux et dressé un rapide bilan des six mois écoulés avant de présenter les six mois à venir. Avec comme mots d'ordre: fraternité, convivialité et SERVIR.



Chers Amis, Bonsoir,

Heureux de vous retrouver en cette année 2010 et permettez moi de vous présenter à toutes et à tous mes vœux sincères de bonne année. Dans « bonne année », j'y incorpore la santé avant toute chose, et l'enthousiasme de se retrouver dans un élan de convivialité, de réussite et de prospérité pour les actifs et une retraite paisible mais ardente pour nos anciens. J'associe également à ce souhait, tous les rotariens absents, fatigués ou en convalescence, pris par d'autres obligations ou ceux qui ont de bonnes raisons de ne pas célébrer en toute amitié, ce moment de chaleur.

Bref, à vous tous, à vos familles, à vos proches : Bonne et heureuse année. Que 2010 nous permette d'Etre et de Vivre. Ayons conscience du merveilleux mystère que ces deux mots « être » et « vivre », recèlent. Etre disponible pour les événements qui arrivent et vivre, certes pour soi et les nôtres, mais vivre également pour autrui.

Je ne résumerai pas l'année 2009 qui a connu sa pire crise depuis 1929. Tout le monde en est conscient. Tout le monde en a pâti. Tout le monde en a été plus ou moins victime.

Pour le Club de Chatillon-sur-

Chalaronne—Vonnas, je retiendrai naturel, aussi, que cette année-là m'a porté à sa présidence.

J'y rêvais tellement le matin en me rasant !!!! Et à présent, à mi mandat, je fais le constat suivant : six mois déjà ou six mois encore ???

Vous êtes peut être sceptiques quant à mes possibilités de rassembler, de diriger un club avec autant de diversités, de cultures, d'origines, de sensibilités différentes et pourtant, avec votre aide,

nous avons déjà réalisé de belles actions pérennes ou à pérenniser : l'incontournable être bon et généreux. Nous avons tous une pensée affectueuse et recueillie pour France, notre amie. Je remercie la douzaine de rotariens et rotariennes du club qui, bravant froid, neige et verglas lui ont témoigné leur sympathie.

plusieurs associations, réception d'amis européens (belges), la création de notre périodique trimestriel

« La Grenouille » avec son fondateur, son rédacteur en chef, son comité de rédaction à lui tout seul, son maquettiste-compositeur-documentaliste, j'ai nommé Christian CHAMBAUD que je vous demande d'applaudir bien fort. Alors, toujours sceptiques ? Je ne suis certes pas un président pondéré, consensuel, plus rebelle et authentique, spontané et

morts ; des milliers de sans abri, sans eau, sans nourriture, sans hygiène, sans assistance médicale. Le ROTARY a réagi rapidement et



vous n'aurez plus que six mois à supporter mes caprices que j'envisage de corriger

Donc six mois encore à tenir, six mois pour fortifier nos actions dans une année 2010 qui a plutôt mal commencé.

Nous avons tous été bouleversés par le décès d'Alain ROSSET. Ses obsèques ont été émouvantes, l'église était pleine à craquer; ce qui me fait dire que cet homme devait être bon et généreux. Nous avons tous une pensée affectueuse et recueillie pour France, notre amie. Je remercie la douzaine de rotariens et rotariennes du club qui, bravant froid, neige et verglas lui ont témoigné leur sympathie.

HAITI, catastrophe aussi brutale qu'inattendue. Des milliers de



purificateurs d'eau, des jerricans, des ustensiles de cuisine et des jeux pour enfants. Le coût est de 750 €, et le club contribuera à l'acquisition d'une ShelterBox.

D'autres actions plus souriantes nous permettrons de nous rencontrer : une soirée crêpes en février, la remise des dons aux associations à Châtillon, le Don de Sang à Bourg et une soirée conférence à Vonnas sur la Franc-maçonnerie. Ces trois actions en Mars.

Nous nous retrouverons également au 2^{ème} trimestre 2010 dans le cadre d'une action Kermesse pour les enfants, Nous n'oublions pas nos amis allemands qui viendront en Juin en vélo et organiserons avec CEREGRAIN le 9^{ème} championnat pédestre des coopératives agricoles.

Voilà un résumé très succinct du parcours qui nous attend jusqu'à la fin de mon mandat.

J'ose espérer qu'il se déroulera dans la fraternité, et la convivialité dans un esprit de partage, avec pour seul objectif : SERVIR.

Le 19 janvier

Assistance peu nombreuse pour cette réunion de midi, mais ordre du jour chargé.

Une discussion passionnée s'est engagée, avec l'entrée, sur la venue des Sarrazins à Chatillon. Ancêtres de Jeanne Baret d'après Paulo, notre historien d'opérette (historien à n'en pas douter, frère cadet du chevalier Norbert, et grand amateur d'opérette), et une réponse plus académique de ma part sur le passage d'une troupe de bohémiens à Chatillon lès Dombes le 22 août 1419. Première mention de la venue des tziganes en France.

Suite page 3